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Actualidad ad ” De aquía fin de año esperamos ingresar a la Contraloría las bases de 

licitación. Son de mucha complejidad”. 
JUAN CARLOS MUÑOZ, ministro de Transportes, por el proceso de licitación del TMV 

Contraloría acoge a trámite 
denuncia por instalación 
de AutoMac en Uno Norte 
viña pe mar. Acción presentada 
por concejal solicita investigar 
el proceder de la DOM tras no 
exigir estudio de impacto vial. 

Gian Franco Giovines D. 2.916 
gin giovinesomercuriovalpo.cl 

metros cuadrados de 
L aContraloría General de superficie comprende el te- 

  

  

EXPOSITORES EN EL ENCUENTRO REALIZADO EN CONCÓN. 

Cumbre empresarial 
apunta al Concón 
dela próxima década 
PROYECCIÓN. Comuna suma inversiones 

la Repúbli idmitió rreno donde se emplazará , »] -] 
nido seña por casi $16 mil millones y proyectos. trámite una denuncia — el AutoMac de Uno Norte. 

presentada por el concejal de 
Viña del Mar, Alejandro Aguile- 
ra(FA), acción donde solicitaal — “tiene que ver específicamen- 
órgano contralor su pronun- — te conel AutoMac, ques sabi- 
ciamiento respecto ala instala-— doque hagenerado problemas 
ción del restaurante McDo- — en nuestra ciudad de Viña del 
nald' de calle Uno Norte, cuyo — Mar, tanto en Reñaca como en 
servicio de comida al automó- — San Martín”. 
vil(AutoMac)fueaprobado por Cree Aguilera que, con la 1 z = 

instalación del servicio, “va a. LOCAL DE COMIDA GENERA DEBATE POR EVENTUAL SATURACIÓN VIAL. | evento contó conla participa-—— Elalcalde Ramírezenfatizó 

avances que han con- — les y Calle, entreotras. Todas 
vertido a Concón en — obras con las que se busca no 

uno delos principales hitosen — sólo cambiarlacalidad de vida 
materia de gestión urbana, de-— de los conconinos, sino que 
portiva y social, se realizó el — tambiénentregar garantías pa- 
primer Encuentro Empresa- — rala inversión y la alternativa 
rial Concón Ciudad 2030. El denegocios. 

C on un enfoque en los — lles centrales como Manantia- 

        

    

la Dirección de Obras Munici- 
pales de la Ciudad Jardín sin — haberuna afectacióndelacal ción de un panel compuesto — que “lomásimportantees que 
efectuarse previamente un es- — dadde vida delos vecinos y ve- Mi crítica respecto comunidad, la presidenta dela | porel alcalde Freddy Ramírez, — estamos colocando a Concón 
tudio deimpacto vial. cinas de Viña oriente”. del proyecto tiene Junta de Vecinos de Limona- | el gobernador regional, Rodri-— enel punto más estratégico en 

La instalación del servicio “En miopinión-agrega,, yo que ver con el res, Aurora Crook, aseveró que | go Mundaca, el seremideEco- — materia de innovación einver- 
genera controversia, tanto.en-_ nocreo que deba emplazarse — Ayto Mac, queha los residentes se encuentran | nomía, Marcelo Arredondo, y — sión para la Región. Tenemos 
tre los concejales como en la. — un AutoMacen esta zona, que a bl “expectantes”. “Esperamos | elpresidente regional delaCá- — desafíos tremendos, como lo 
propiacomunidad, puesto que — esuna vía estructurante para S€Merado problemas  aueseaparamejor, queseaun | mara Chilena de la Construc- — esla instalación del nuevo ae- 
el proyecto se emplazará en — Viña del Mar y Quilpué; sinem- — Lamto en Reñaca servicio que a la gente le gus- | ción (CChC), Fernando Busta- — ropuerto, el terminal de buses 
una zona que ya presentaim- — bargo, no depende de mí esa COmoO en San Martín”. — te”, agregó. mante. y la conectividad que hoy re- 
portantes congestiones. decisión, y lo que yo exijo es El espacio, moderado por — presenta Concón para el país”. 

quese haga un estudio de im- Alejandro Aguilera — TEMEN AFECTACIÓN VIAL el director de El Mercurio de 
NO SE SOMETIÓ A ESTUDIO pactovial, parasaberrealmen- Concejal de Viña del Mar(FA)— No obstante, Crook lamentó | Valparaíso, Carlos Vergara, — MEJORES ÍNDICES 
La presentación del edilfuein- — te cuál va a ser el tamaño de - que la autoridad no haya estu- | permitió aljefe comunalentre-— En tanto el gobernador Rodri- 
gresada el pasado lunes 19 de — afectación”. “Debería contar diado los posibles impactos | gar un detallado informe alos — go Mundaca valoró el espacio. 
agosto, siendo recepcionada — SuparRenéLues(DC)tam- con algún tipo de viales de la obra: “Eso demos- | distintos representantes del — Afirmó que “esta es una invita- 
porla CGR durante la misma — bién muestra aprensiones y proyecto, medida traría que las instituciones no | mundosocial y empresarial de — ción a pensar ciudad y es tre- 
jornada. En ella, Aguilera soli afirma que “grande fue mi de mitigación o un funcionan, yeso hay quedecir- | Concónsobrelasobrasqueac- — mendamente relevante, Hablo 
cita “un pronunciamiento res: asombro eincredulidadconla  Sstudio que vea el locontodassusletras. Esto de- | tualmenteserealizan enlaciu- — desde Concón, la comuna que 
pecto del proceder” delaDOM — respuesta de la Seremi de € ql bería haberse previsto antes. | dad y que suman más de tiene los mejores índices en 
de Viña del Mar, luego de que — Transportes, que determinó Impacto de este Ojalá que la comunidad de Li- | $15.809 millones de inversión, — cuestiones de desarrollo hu- 
esta evacuara el permiso de — queesteservicioseencontraba  AutoMac”. 'monares no se vea afectada”. | siendo el 90% de estos fondos mano enla Región, por lo que 
Obras favorable, en noviembre — exento de presentar Informe Desdela mirada de especia | provenientes del Gobierno Re-— quiero valorar esta oportuni- 
de 2023, eximiendo alacade- de Mitigación de Impacto Alejandra Valencia — listas, la académica dela Escue- | gional. dad para pensar los espacios 
na norteamericana de some- — Vial”, lo que, a su parecer, “es — Ingeniera en TransportesPUCV la de Ingeniería y Transportes desde las comunidades, con el 
terse a un Informe de Mitiga- — inexplicable y casi una broma PUCV, Alejandra Valencia, ad- | PROYECTOS aporte delos privados y los pú- 
ción de Impacto Vial (IMIV).— demalgusto, considerando los — ción de la cadena “sin lugara — vierte que “Uno Norte es una | Setrata de proyectos como el — blicos”. 

Asimismo, requiere quese — años quelos servicios AutoMac — dudas vaa contribuir a tener delasvíasmás congestionadas | Parque Deportivo Vista al Mar, “El desarrollo en la Región 
indaguela postura delaSeremi — llevanen laciudad provocando — undesarrollo comercial parael — quetenemosenla Región”. — | lacompleta remodelación del — de Valparaíso y, particular- 
de Transportes, queen2023le — problemas viales”. sector nororiente de Viña del Porello, expuso, “debería | Estadio Municipal de Calle7, y mente en Concón, puede ser 
'comunicóa la DOM quel pro- Mar”. Destaca que será “una — contar con algún tipo de pro- | la mantención con recambio — viable y competitivo en térmi- 
yecto no debía someterse aun — “VA A CONTRIBUIR” importante fuente de trabajo. yecto, medida de mitigación o | de pasto sintético y luces del — nos económicos, ciertamente, 
análisis de impacto vial. Distinta esla opinión del con- — paralagentejoven, fundamen- — unestudio que vea el impacto | Estadio Atlético de avenida Ma- — pero también socialmente jus- 

Explicael concejal Aguilera — cejal Carlos Williams (RN),  talmentequehabitaelsector”. — de este AutoMac en el sector | gallanes, además de la pavi- — to y ecológicamente sano”, fi 
quesucrítica sobrela iniciativa — quien proyecta que la instala- Encuanto ala opinióndela — dondeseaemplazado”. 3 | mentación yrecarpeteodeca- — nalizó Mundaca. s
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